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POSSIBIITIDADE DE INSTALAÇAO DE RELE
FOTOELETRICO NA PRAÇA DO GERALDO DE
CARVALHO.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos munícipes e informados que
na Praça do Geraldo de Carvalho, entre as ruas Romeu Nacarato,
Presidente João Goulart e Adolfo Leandro, está com iluminação que é
ligada ou desligada manualmente e tem prejudicado a segurança dos
moradores, propiciado a violência e o tráfico de drogas.

Ante o exposto, REQUEREMOS, na forma regimental, que
seja oficiado o Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que, preste a seguinte
informação:

- Quanto à possibilidade de instalação de relé fotoelétrico na praça do
Geraldo de Carvalho, para melhora na iluminação pública, entre as
ruas Romeu Nacarato, Presidente João Goulart e Adolfo
Leandro.

Sala de Sessões, 28 de maio de 2018.
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